



## Notre assistante d'Espagnol

publié le 29/10/2013

Pour la 6ème année consécutive les élèves du collège bénéficient de la présence d'une assistante d'Espagnol 4 heures par semaine ; les assistants de langue sont des étudiants étrangers qui viennent travailler dans les établissements scolaires pour une durée de 6 mois en général ; leur rôle est de faire pratiquer une langue étrangère aux élèves principalement à l'oral. Cette année, chaque semaine, les élèves en petits groupes, retrouvent Diana pour une séance d'activités à l'oral en espagnol ( jeux, chansons basés sur la grammaire, la conjugaison ou le vocabulaire vus en cours...).

L'assistante se présente :

“ ¡Hola !

Soy la asistente de español, me llamo Diana María Jiménez Aguilar y soy mexicana. Nací en la Ciudad de México pero crecí en Hermosillo, Sonora, al norte del país. Estudié arquitectura y francés y hace dos años que me gradué. Antes de venir a Francia trabajé como asistente en la Universidad de Sonora en la Facultad de Arquitectura. Decidí aplicar a este programa de asistente porque es una forma de aplicar mis conocimientos en francés y conocer este maravilloso país. Por otra parte, también puedo dar a conocer mi cultura entre los estudiantes de esta región y motivarlos a aprender mi idioma, el español.

En mi tiempo libre me gusta leer, viajar, practicar yoga, andar en bicicleta y cocinar. Lo que más me ha gustado de Francia en el poco tiempo que tengo aquí es su comida, los paisajes y su gente. Me encantaría que conocieran mi país, si alguna vez planean hacerlo, no duden en contactarme.

¡Saludos !”

Bonjour !

Je suis l'assistante d'espagnol, je m'appelle Diana María Jiménez Aguilar et je suis mexicaine. Je suis née dans la ville de México mais j'ai grandi à Hermosillo, Sonora, au nord du pays. J'ai étudié l'architecture et le français et cela fait deux ans que j'ai obtenu mon diplôme. Avant de venir en France j'ai travaillé comme assistante à l'Université de Sonora dans la Faculté d'Architecture. J'ai décidé de m'inscrire à ce programme d'assistant parce que c'est une façon d'utiliser mes connaissances en français et de connaître ce merveilleux pays. Dun autre côté, je peux également faire connaître ma culture aux élèves de cette région et les motiver pour apprendre ma langue, l'espagnol.

Pendant mon temps libre j'aime lire, voyager, faire du yoga, faire du vélo et cuisiner. Ce que j'aime le plus en France bien que j'y sois depuis peu c'est la cuisine, les paysages et les gens. J'adorerais vous faire connaître mon pays, si vous prévoyez de le faire, n'hésitez pas à me contacter.

Cordialement !

